



#ELECCIÓNJUDICIAL

 INE
 PRIORIZA
 LA COMPRA DE
 CHALECOS

P4

#INE

PRIORIZA COMPRA DE CHALECOS

CONSEJEROS AVALARON UNA AMPLIACIÓN DE
PRESUPUESTO POR 9.2 MDP PARA ADQUIRIR 30 MIL
PRENDAS PARA SUPERVISORES Y CAPACITADORES

VÍCTOR ORTEGA


**FALTA UN
FILTRO**

- El 31 de enero, finalistas para los comicios.



La Junta General Ejecutiva del INE aprobó una amplia decisión presupuestaria que prioriza la compra de chalecos rosas para supervisores y capacitadores electorales, de cara a la elección judicial de junio de 2025.

De los recursos asignados, se destinarán 9 millones 262 mil 528 pesos a la adquisición de las prendas que, según el instituto, son esenciales para la labor de campo, ya que permiten que la ciudadanía identifique a los trabajadores como representantes del INE.

Además, el Instituto argumenta que las prendas son fundamentales para garantizar la seguridad del personal en recorridos por comunidades.

Elo ocurre al tiempo en el que el organismo electoral fue criticado por eliminar de su presupuesto financiamiento para más casillas, por lo que sólo se prevén instalar alrededor de 73 mil casillas en las elecciones de 2025 relativas al Poder Judicial de la Federación, así como reducción de su personal en alrededor de 58 por ciento según el instituto.

El presupuesto aprobado incluye la próxima convocatoria de licitación para adquirir aproximadamente 30 mil chalecos destinados al personal que visitará más de 13 millones de hogares en todo el país. La labor consistirá en invitar a personas nacidas en los meses de febrero y mayo a participar como funcionarios de casilla.

De acuerdo con los costos de licitaciones previas realizadas por el INE, cada chaleco podría tener un precio de alrededor de 450 pesos, basándose en modelos similares adquiridos para elecciones locales recientes. Estas prendas no sólo facilitan la identificación del personal, sino que también se consideran un elemento clave para la aceptación de su trabajo en comunidades, incluso en aquellas que enfrentan problemas de inseguridad o difícil acceso.

El INE explicó en el acuerdo aprobado que proporcionar prendas de identificación es una medida para generar confianza y garantizar la protección de los supervisores y capacitadores en zonas con desafíos sociales. En elecciones anteriores, sin embargo, el instituto enfrentó retrasos y problemas en los procesos de licitación relacionados con la adquisición de uniformes electorales. 🗳️

**ANALIZAN
BOLETA**

1

- El diseño de las boletas debe ser todavía ratificado.

2

- El aval se llevará a cabo en una sesión extraordinaria.

3

- La Comisión Temporal presentó la propuesta.

LO QUE VIENE
73

- MIL CASILLAS SE PREVEN INSTALAR PARA LA ELECCIÓN.

58%

- DE REDUCCIÓN DE PERSONAL.



- **ARGUMENTO.** Los chalecos rosas del INE son para que ciudadanos identifiquen a los capacitadores, afirman consejeros.